

## 3月24日：VN指数は上昇基調に転換 (VN-Index +0.64%)

- 本日のVN指数はビングループ銘柄への強い買いにより上昇して開始した。しかし、売り勢力が徐々に強まり、次第に前日終値を下回っていった。
- 不動産、情報技術セクターは非常に堅調であったにもかかわらず、銀行や素材をはじめとする多くのセクターの下落がそれを抑え込んだ。
- 後場では、序盤から買い方の動きが強まった。勢いそのままに大引けまで指数は上昇し、一日の最高値を記録して本日の取引を終えた。
- 不動産セクターは後場も好調であった。銀行、金融セクターは上昇に転じた。
- 196銘柄が上昇、249銘柄が下落、83銘柄が変わらずとなった。
- 流動性は16%増の19.6兆ドンとなった。

## VN30指数は市場平均を上回る上昇 (VN-30 +0.90%)

- 大型株で構成されるVN30指数は、14銘柄が上昇、13銘柄が下落、3銘柄が変わらずとなった。
- VIC (+6.98%)、VHM (+6.32%)、SHB (+5.53%)に活発な顔が入り、本日の主役となった。
- 一方、LPB (-1.87%)、BCM (-1.78%)、VIB (-1.72%)は指数の重しとなった。

## セクター・個別株の動き

- VIC (+6.98%)は、カンゾ県における大型観光プロジェクトの海面埋め立て計画の承認を受けた。総埋立面積は2,870ヘクタール以上、総投資額は90億米ドルで、同プロジェクトは新たな観光・都市拠点となり、同地区の経済成長を牽引することが期待されている。
- HPG (0.00%)はクアンガイ省での高速鉄道軌道生産プロジェクトの緊急展開を提案している。このプロジェクトはベトナムの将来の高速鉄道プロジェクト用のレールを生産することを目的としている。同社は、投資手続きと用地許可を迅速に完了し、プロジェクトを早期に開始するため、地元当局の支援を求めている。

- 外国人投資家は7,190億ドルを売り越した。TPB (-1.69%)が売り越しのトップであった。最も買い越された銘柄はVPI (+4.75%)だった。

---

## ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。